

Política con LIBERTAD

Edición Especial

La más completa información Política Local - Regional y Nacional

Inicio > Generales > 'Privatización de **Ecopetrol** sería un error para la economía colombiana': Efraín Cepeda

Generales Local

'Privatización de **Ecopetrol** sería un error para la economía colombiana': Efraín Cepeda

Por Redacción - 27 agosto, 2019

151 0

Me gusta 0



Efraín Cepeda, senador de la República.

El senador Efraín Cepeda se refirió a través de su cuenta de Twitter sobre la posibilidad de que el gobierno nacional decida vender sus acciones de la empresa **Ecopetrol**.

El trino que el congresista barranquillero envió en la mañana de ayer fue el siguiente: "Para casos puntuales como @ECOPETROL_SA, frente a la tentación de vender un paquete de acciones de esta empresa que hoy nos genera más de 7 billones de pesos en utilidades, reitero que me opongo rotundamente, esto significaría un golpe a nuestra economía. #ComisionesEconómicas"

Hace unos meses, Cepeda se había referido al mismo tema, haciendo un llamado a buscar otras soluciones diferentes a la venta de la empresa **Ecopetrol** para el financiamiento de los programas sociales en el país, al presidente Iván Duque.

En esa oportunidad y también a través de su cuenta de Twitter, el congresista señaló que sería un "grave error" para la economía colombiana privatizar la empresa. "**Ecopetrol** no debe ser privatizado, este activo estatal y patrimonio nacional ino se toca! Su privatización sería a todas luces un error para la economía colombiana", dijo Cepeda.

El trino de esa oportunidad fue así: "**Ecopetrol** no debe ser privatizado, este activo estatal y patrimonio nacional ino se toca! Su privatización sería a todas luces un error para la economía colombiana. Solicitamos al Presidente @IvanDuque buscar otras alternativas de financiamiento para el país".

Sostuvo también Efraín Cepeda que "la venta de una parte de la empresa se ha ventilado luego de que el **ministro** de Hacienda, Alberto Carrasquilla, anunciara la venta de la compañía, afirmando que "tenemos una autorización para vender una parte de la actual propiedad del Estado en esta compañía. Esa autorización va hasta un 8,5 por ciento. Y obviamente está en discusión la manera de lograr llevar al mercado esa propiedad". #DIARIALALIBERTAD

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 0



Artículo anterior

Habló el Registrador delegado/"Sólo escuché rumores sobre posible trashumancia electoral"

Artículo siguiente

A la cárcel sujetos responsables de procesamiento de cocaína en Tubará

Redacción

Artículo relacionados Más del autor



Robledo presentó queja disciplinaria contra la Ministra de Transporte ante Procuraduría



Nuevo paro nacional de Fecode de 48 horas desde este miércoles



Controlan incendio en Honda, Tolima, después de una semana

Mas leídas



"Impulsaremos la piscicultura en el Atlántico": Elsa Noguera
Generales 14 agosto, 2019



ESMAD de la policía mostró su cara amable en Repelón
Crónica Judicial 14 agosto, 2019



Palmar de Varela rindió homenaje a los agricultores de la Guayaba...
Atlántico 18 agosto, 2019



Sena suspende licitación pública por más de \$700 mil millones
Generales 20 agosto, 2019

Cargar más

Últimas Noticias



Robledo presentó queja disciplinaria contra la Ministra de Transporte ante Procuraduría



Nuevo paro nacional de Fecode de 48 horas desde este miércoles



Controlan incendio en Honda, Tolima, después de una semana



Bloque 'Resistencia Tayrona' se estaría reagrupando en la Sierra Nevada



Mas leídas



"Impulsaremos la piscicultura en el Atlántico": Elsa Noguera
Generales 14 agosto, 2019



ESMAD de la policía mostró su cara amable en Repelón
Crónica Judicial 14 agosto, 2019



Palmar de Varela rindió homenaje a los agricultores de la Guayaba...
Atlántico 18 agosto, 2019



Sena suspende licitación pública por más de \$700 mil millones
Generales 20 agosto, 2019



Robledo presentó queja disciplinaria contra la Ministra de Transporte ante Procuraduría



Nuevo paro nacional de Fecode de 48 horas desde este miércoles



Controlan incendio en Honda, Tolima, después de una semana



Bloque 'Resistencia Tayrona' se estaría reagrupando en la Sierra Nevada



Más Noticias



En el plan retorno se movilizaron 60 mil vehículos en Atlántico
Atlántico 20 agosto, 2019



El autor del tiroteo de El Paso confiesa que su objetivo...
Generales 10 agosto, 2019

SOBRE NOSOTROS